
 Terms of Use 
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 1. General provisions 

 1.1. My finances is a computer program, represented by a set of data and commands, and 

 generated audiovisual displays (including graphic images and a user interface included in it) 

 intended for the operation of computers and mobile devices, which is intended for the Clients 

 to acquire rights to non-activated data and commands of Applications, available on the web 

 sites  https://fotostrana.ru/  and http://fs-play.com/  and consists of the following functionality: 

 - functions that allow you to automatically acquire the rights to use computer programs; 

 - functions that allow acquiring the rights to use computer programs in various ways 

 (payment methods). 

 Fotomoney are an integral part of the MyFinance computer program and are intended for the 

 convenience of calculating the amount of rights granted to the Client. 

 Meetings is a computer program  for communication in  a game format  placed on the web 

 sites  https://fotostrana.ru/  and http://fs-play.com/. 

 My Finances and Meetings are hereinafter referred to as the “Service”. 

 The Terms of use constitute a binding legal agreement between you as the Client (hereafter 

 “Client”) and Service. References in this Terms of Use to “Service”, operated by GarnetCast 

 s. r. o. (LLC), a company incorporated in Czech Republic under registration number 

 07711948 having principal place of business at: Hořická 28/8, 500 02, Hradec Králové 

 Czech Republic. 

 By accessing, using, registering for or receiving Service offered by Service the Client 

 accepts and agrees to be bound by this Terms of Use, Privacy Policy and any other policies 

 implemented by Service. If you do not accept and agree to be bound by these Terms of Use, 

 please do not use (or stop to use) the Service. 
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 1.2. Service reserves the right to amend this Terms of Use. Amendments to these Terms of 

 Use may be done for a variety of reasons including reflection of changes in the governing 

 law, new features, or changes in business practices and processes. Therefore, it is 

 recommended that the Client checks Terms of Use on a regular basis. All the changes to 

 these Terms of Use are effective as of the “Last updated” date. The Client who continues to 

 use the Service after the Last updated date it deemed to accept the changes made to it. 

 1.3. By using the Service, the Client represents and warrants that he/she: 

 a. is at least 18 years of age or over or the age of majority in the country in which he/she 

 resides if that happens to be greater than 18; 

 b. has the right, authority and capacity to enter into and be bound by these Terms; 

 c. has acknowledged and accepted these Terms of Use in full without any exceptions and 

 limitations; 

 d. will comply with these Terms and all applicable local, state, national and international 

 laws, rules and regulations. The Client should acknowledge that when using the Service 

 he/she is solely responsible for compliance with applicable local laws and regulations; 

 e. will not be violating any law or regulation of the country in which he/she is resident; 

 f. has not been convicted of, nor is subject to any court order relating to assault, violence, 

 sexual misconduct or harassment. 

 1.4. The Client could use the Service in any manner and in any form within its declared 

 functionality. 

 2. Personal data 

 2.1. Service processes Clients’ information in accordance with the  Privacy policy which is 

 incorporated into these Terms of Use. Before registering with Service, the Client should 

 acknowledge and accept Service’s  Privacy policy. 

 2.2. By using Service, the Client agrees to the processing of his/her Personal Data and 

 warrants that all the provided Personal Data is true, correct and accurate. 



 Service reserves the right to terminate the Client's account and block access to the Service 

 upon discovery or reasonable suspicion that the Client has provided incorrect information 

 when using the Service (including cases when such information is used to deceive other 

 Clients of the Service). 

 2.3. Processing of Client’s Personal Data may include collection, recording, organization, 

 structuring, storage, adaptation or alteration (update, change), retrieval, consultation, use, 

 disclosure (to third parties authorized by law), alignment or combination, restriction, erasure 

 or destruction of relevant Personal Data. 

 2.4. Consent to Use of Data: Client agrees that Service may collect and use technical data 

 and related information—including but not limited to technical information about Client’s 

 device, system and application software, and peripherals—that is gathered periodically to 

 facilitate the provision of software updates, product support. Service may use this 

 information, as long as it is in a form that does not personally identify the Client, to improve 

 its products or to provide Services or technologies to the Client. 

 3. License to use the Service and permitted use of 
 the Service 

 3.1. Service grants the Client a personal, worldwide, royalty-free, non-assignable, 

 nonexclusive, revocable, and non-sublicensable license to access and use the Service. This 

 license is granted for the sole purpose of letting the Client use and enjoy Service’s benefits 

 in Fotomoney as intended by Service and permitted by this Agreement. Any software 

 provided to the Client by Service may automatically download and install upgrades, updates, 

 or other new features. The Client could adjust these automatic downloads through his/her 

 device’s settings. 

 3.2. No agency, partnership, joint venture, fiduciary or other special relationship or 

 employment is created as a result of these Terms of Use and licence, granted by Service to 

 the Client and the Client may not make any representations on behalf of or bind Service in 

 any manner. 

 3.3. The Client is permitted to use the Service in the following ways: 



 a. by performing actions necessary for the operation of the Service (including use in 

 accordance with its purpose), that is, direct use of the Service. 

 3.4. Clients of the Service are not allowed to: 

 a. use the Service in any way that could interfere with, disrupt or negatively affect the 

 Service or the servers or networks connected to the Service; 

 b. use the Service or any content contained in the Service for any commercial purposes 

 without prior written consent from Service; 

 c. copy (for any cases other than specified in paragraph 3.1. (a) of these terms), modify, 

 supplement, transmit, create any derivative works from, make use of, or reproduce in any 

 way any images, materials protected by copyright, trademarks, trade names, Service marks, 

 or other intellectual property, content or proprietary information accessible through the 

 Service without prior written consent from Service; 

 d. “frame” or “mirror” any part of the Service without prior written consent from Service; 

 e. access, reproduce or transmit elements of design or user interface of the Service without 

 prior written consent from Service; 

 f. use any technical means (including but not limited to bots, search/retrieval 

 Servicelications, proxy or other manual or automatic devices, methods or processes) to 

 access, retrieve, reproduce or circumvent the navigational structure or contents of the 

 Service; 

 g. probe, scan or test vulnerabilities of the Service or any system or network related to it; 

 h. use meta tags or code or other devices containing any reference to Service or the 

 Service (or any trademark, trade name, Service mark of logo of Service) in order to direct 

 Clients to another Service, website or Service; 

 i. express or imply that any statements made by the Client are endorsed by Service; 

 j. transfer the rights to use the Service granted to the Client to any third parties by entering 

 into a sublicensing agreement or in any other way; 

 k. violate Service’s Terms of Use; 



 l. encourage or promote any activity that violates Service’s Terms of Use. 

 3.5. Service reserves the right to investigate and take any available action (including legal 

 actions) in response to illegal and/or unauthorized use of the Service, violation of these 

 Terms of Use or such Client’s behaviour that Service regards as inappropriate or unlawful 

 (including actions or communications that occur on or off the Service), including termination 

 of the Client’s account. 

 3.6. When communicating with Service’s customer Service, the Client agrees to be 

 respectful and polite. Service reserves the right to terminate Client’s account as a response 

 to threatening or offensive behaviour of Clients towards Service’s customer Service. 

 4. Client’s Warranties 

 4 .1. By accepting these Terms of Use, the Client undertakes: 

 a. to use the Service only to the extent of rights and in the ways permitted by these Terms of 

 Use; 

 b. to inform Service of any violation of these Terms of Use by third parties that have come to 

 his/her knowledge (including cases of unlawful cases of exploitation of works, protected by 

 copyright, other intellectual property rights or applicable law); 

 c. not to use the Service for any harmful purpose; 

 d. not to use the Service in order to damage Service; 

 e. not to spam, solicit money from or defraud other Clients of the Service; 

 f. not to bully, “stalk,” intimidate, assault, harass, mistreat or defame other Clients of the 

 Service; 

 g. not to solicit personal identifying information for commercial or unlawful purposes from 

 other Clients; 

 5. Disclaimer 

 5.1. Service provides the Service on an “as is” and “as available” basis and to the extent 

 permitted by applicable law. Service grants no warranties of any kind, whether express, 



 implied, statutory or otherwise with respect to the Service (including all content contained 

 therein), including, without limitation, any implied warranties of satisfactory quality, 

 compliance with the purposes of use or non-infringement. 

 5.2. Service undertakes all reasonable measures to put reasonable protection measures in 

 place and to prevent interruptions in the work of the Service. Service rescinds from 

 responsibility for technical interruptions in the work of the Service, does not represent or 

 warrant that any defects or errors in the work of the Service will be corrected. 

 5.3. Service rescinds for any damage to the Client’s device or computer hardware, device or 

 computer software, or other equipment or technology including, but not limited to damage 

 from any security breach or from any virus, bugs, tampering, fraud, error, omission, 

 interruption, defect, delay in operation or transmission, computer line or network failure or 

 any other technical or other malfunction. 

 In the unlikely event that any defect is discovered within Service, the Service will use every 

 effort to repair or fix the defect free of charge, without significant inconvenience to the Client 

 as soon as possible. 

 5.3. If a third party makes a claim to Service in connection with the violation by the Client of 

 these Terms of Use, provisions of relevant law or rights of third parties (including intellectual 

 property rights), the Client undertakes to compensate Service for all costs and losses, 

 including paying any compensation and other costs associated with such a claim. 

 6. Termination of use 

 6.1. Termination of the Client’s account by Service 

 Upon a reasonable suspicion or discovery of Client’s performance, violating these Terms of 

 Use, Service reserves the right at its sole discretion, at any time and without liability or the 

 need to give the Client prior notice or to provide any refund to: 

 a. make use of any operational, technological, legal, or other means available to enforce 

 these Terms of Use (including without limitation blocking specific IP addresses). 

 6.2. Termination of the Client’s account by the Client 



 The Client registered on Service can terminate his registration at any moment by going to 

 the “Settings” control, then “Servicelication settings” control in the Service when he/she is 

 logged in and then choosing the “Delete Account” button. 

 7. Limitation of liability 

 7.1. To the fullest extent permitted by law, Service, its affiliates, employees, licensors or 

 Service providers expressly exclude: 

 a. all conditions, representations, warranties and other terms which might otherwise be 

 implied by statute, common law or the law of equity; 

 b. any liability including without limitation for any claims, charges, demands, damages, 

 liabilities, losses or expenses of whatever nature and howsoever direct, indirect, incidental, 

 special, exemplary, punitive or consequential damages (however arising, including 

 negligence), loss of use, loss of data, loss caused by a computer or electronic virus, loss of 

 income or profit (whether incurred directly or indirectly), loss of or damage to property, 

 breach of contract or claims of third parties or other losses of any kind or character (including 

 loss of goodwill, or other intangible losses), even if Service has been advised of the 

 possibility of such damages or losses, resulting from: 

 ■  Client’s access to or use of or inability to access or use the Service; 
 ■  the conduct of other Clients of the Service or third parties on, through, or following 

 use of the Service; 

 7.2. Service’s total liability to the Client in respect of losses arising under or in connection 

 with these Terms of Use, whether in contract, tort (including negligence, breach of statutory 

 duty, or otherwise) shall in no circumstances exceed the amount of funds paid by the Client 

 to Service throughout entire time when the Client had an account with the Service. 

 7.3. Some jurisdictions do not allow the exclusion or limitation of certain damages, so some 

 or all of the exclusions and limitations in this section may not apply to you. 

 8. Indemnity 

 8.1. The Client agrees, to the extent permitted under applicable law, to indemnify, defend 

 and hold harmless Service, its affiliates, and Service’s officers, directors, agents, and 

 employees from and against any and all complaints, demands, claims, damages, losses, 



 costs, liabilities and expenses, including attorney’s fees, due to, arising out of, or relating in 

 any way to the Client’s access to or use of the Service, or Client’s breach of these Terms of 

 Use. 

 8.2. Client acknowledges and accepts to cooperate fully and reasonably as required by 

 Service in the defence of Service in a situation when Service is sued as a result of Client’s 

 use of the Service. 

 8.3. Service reserves the right to settle or compromise any claims which are brought against 

 Service without Client’s prior consent. 

 9. Venue and applicable law 

 9.1. The Terms of Use and any dispute or claim arising out of or in connection with it or its 

 subject matter (including non-contractual disputes or claims) shall be governed by and 

 construed in accordance with Czech law. For the avoidance of doubt, the choice of Czech 

 governing law shall not supersede any mandatory consumer protection legislation in 

 jurisdiction where it is applicable. 

 9.2 For Clients of the Service residing in the EU or European Economic Area online dispute 

 settlement platform of the European Commission is available under  http://ec.europa.eu/odr  . 

 9.3. Except for Clients residing in the EU or European Economic Area, who may bring claims 

 in their country of residence in accordance with applicable law, all claims arising out of or 

 relating to these Terms of Use, to the Service, or to the Client’s relationship with Service, 

 Czech Republic will be an exclusive jurisdiction. The Client agrees to waive any claim that 

 relevant court of Czech Republic will define as an inconvenient forum. 

 10. Closing provisions 

 10.1. In case the Client does  not understand these  Terms, he/she is recommended to 

 contact Service by email  info@fs-play.com 

 10.2. These Terms of Use (and all the related documents, including, but not limited to the 

 Privacy policy), constitute the entire agreement between Service and the Client and 

 supersede all previous representations, communications, negotiations and agreements 

 regarding relationship between parties. 
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 10.3. In no event will any delay, failure or omission (in whole or in part) in enforcing, 

 exercising or pursuing any right, power, privilege, claim or remedy conferred by or arising 

 under these Terms or by law, be deemed to be or construed as a waiver of that or any other 

 right, power, privilege, claim or remedy in respect of the circumstances in question, or 

 operate so as to bar the enforcement of that, or any other right, power, privilege, claim or 

 remedy, in any other instance at any time or times subsequently. Any single or partial 

 exercise by either party of any right, power or privilege should not preclude any further 

 exercise of that right or the exercise of any other right, power or privilege. 

 10.4. Service rescinds from liability for any direct or indirect violation of these Terms caused 

 by circumstances beyond the reasonable control of the Service and which prevents Service 

 from fulfilling the obligations towards the Client. 

 10.5. The Client is forbidden to assign, transfer, create a partnership or trade in his/her rights 

 and / or obligations under these Terms of Use (or intend to do so) without prior written 

 consent from Service. 

 10.6. If a provision of these Terms of Use will be declared illegal, void or unenforceable by a 

 court of competent jurisdiction, that part will be deemed to be separable from the rest of 

 these Terms of Use and will not affect the validity and enforceability of the remaining 

 provisions of these Terms of Use. 

 10.7. Nothing said or written by any employee or agent of Service shall constitute a variation 

 of these Terms of Use or an authorized representation about the nature or quality of any 

 aspect of the products or Services offered by the Service. 



 Пользовательское 
 соглашение 
 Дата последнего изменения 01.04.2022. 

 1. Кто мы такие 

 1.1. Программа для ЭВМ “Мои финансы”  (далее также  именуемая  «ПО “Мои финансы”) 

 — программа для ЭВМ, представленная совокупностью данных и команд, и 

 порождаемых аудиовизуальных отображений (включая входящие в её состав 

 графические изображения и пользовательский интерфейс), предназначенных для 

 функционирования ЭВМ и мобильных устройств, которая предназначена для 

 приобретения Клиентами прав на неактивированные данные и команды приложений, 

 размещенных на сайтах  https://fotostrana.ru/  и  fs-play.com  ,  и состоит из следующих 

 функциональных возможностей: 

 -  функций, позволяющих в автоматическом режиме приобретать  права использования 

 программ для ЭВМ; 

 - функций, позволяющих приобретать права использования программ для ЭВМ 

 различными способами (способы оплаты). 

 «Фотомани» - неотъемлемый составной элемент программы для ЭВМ “Сервис”, 

 который предназначен для удобства расчета предоставляемого объема прав Клиенту. 

 Встречи — компьютерная программа для общения в игровой форме, размещенная на 

 сайтах https://fotostrana.ru/ и http://fs-play.com/. 

 ПО Мои финансы и ПО Встречи далее совместно именуются как «Сервис». 

 Данное пользовательское соглашение представляет собой юридически обязательное 

 соглашение между Вами как Клиентом (далее «Клиент») и Сервисом. Ссылки в 

 настоящем Пользовательском соглашении на Сервис относятся к программному 
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 продукту, находящемуся под управлением ГарнетКаст сро, компании, 

 зарегистрированной в Чешской республике под номером 07711948 по юридическому 

 адресу: Хориска 28/8, 500 02, Градец Кралове Чехия. 

 Получая доступ к, используя, регистрируясь или получая услуги, предоставляемые 

 Сервисом  , Клиент принимает и соглашается соблюдать  данное Пользовательское 

 соглашение, Политику Конфиденциальности и любые иные политики, реализуемые со 

 стороны Сервиса. 

 Если Вы не принимаете либо не соглашаетесь соблюдать данное Пользовательское 

 соглашение, пожалуйста, не используйте (либо немедленно прекратите использовать) 

 Сервис. 

 1.2. Сервис оставляет за собой право вносить изменения в данное Пользовательское 

 соглашение. Изменения в Пользовательское соглашение могут быть внесены по 

 разным причинам, включая отражение изменений в действующем законодательстве, 

 новых функций или изменений в деловой практике и бизнес-процессах. Всем 

 Клиентам рекомендуется регулярно проверять Пользовательское соглашение. Все 

 изменения в Пользовательском соглашении вступают в силу с даты «последнего 

 изменения». Клиент, продолжающий пользоваться Сервисом после вступления в силу 

 изменений в Пользовательское соглашение, считается принявшим и согласным с 

 новой редакцией Пользовательского соглашения. 

 1.3. Используя Сервис, Клиент заявляет и гарантирует, что: 

 a. ему/ей исполнилось 18 лет либо он/она является совершеннолетним в соответствии 

 с законом государства, в которой он/она проживает, если возраст совершеннолетия в 

 данном государстве превышает 18 лет; 

 b. он/она имеет право заключать обязательный договор с Сервисом; 

 c. он/она полностью признает и принимает настоящее Пользовательское соглашение 

 без каких-либо исключений и ограничений; 

 d. он/она будет соблюдать настоящее Пользовательское соглашение и все 

 применимые местные, государственные, национальные и международные законы, 

 нормы и правила. Клиент признает, что при использовании Сервиса он/она несет 

 полную ответственность за соблюдение применимых местных законов и правил; 



 e. он/она не будет нарушать какие-либо законы или нормативные акты страны, в 

 которой он/она находится/проживает; 

 f. он/она не был осужден и в отношении него не было вынесено обвинительного 

 приговора по делу, касающемуся нападения, насилия либо преступлений сексуального 

 характера. 

 1.4. Клиент вправе использовать Сервис любыми способами и в любой форме в 

 рамках заявленных Сервисом функций. 

 2. Персональные данные 

 2.1. Сервис обрабатывает информацию Клиентов в соответствии с Политикой 

 Конфиденциальности, которая входит в настоящее Пользовательское соглашение. 

 Перед регистрацией в Сервис Клиент должен ознакомиться с и принять Политику 

 конфиденциальности Сервис. 

 2.2. Используя Сервис, Клиент дает согласие на обработку своих Персональных 

 данных и гарантирует, что все предоставленные Персональные данные являются 

 правдивыми, правильными и точный. 

 Сервис оставляет за собой право заблокировать доступ к Сервису при обнаружении 

 или возникновении обоснованного подозрения, что Клиент предоставил неверную 

 информацию при использовании Сервиса (включая случаи, когда такая информация 

 используется для обмана других Клиентов Сервиса). 

 2.3. Обработка Персональных данных Клиента может включать сбор, запись, 

 систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), 

 извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), 

 обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение соответствующих 

 Персональных данных Клиента. 

 2.4. Согласие на использование данных: Клиент соглашается с тем, что Сервис может 

 собирать и использовать технические данные, и связанную с ними информацию, 

 включая, помимо прочего, техническую информацию об устройстве, системе и 

 программном обеспечении, и периферийных устройствах Клиента, которая 

 периодически собирается для предоставления обновлений программного 



 обеспечения, поддержки продукта и оказания других услуг Клиенту (когда применимо), 

 связанных с Приложением Сервис. Сервис может использовать эту информацию, если 

 она не идентифицирует Клиента лично, для улучшения продуктов или для 

 предоставления услуг, или технологий Клиенту. 

 3. Лицензия на использование Сервиса и 
 разрешенное использование Сервиса 

 3.1. Сервис предоставляет Клиенту личную, действующую во всем мире, 

 безвозмездную, непередаваемую, неисключительную, отзывную и не подлежащую 

 сублицензированию лицензию на доступ и использование Сервиса. Данная лицензия 

 предназначена исключительно для того, чтобы Клиент мог пользоваться 

 преимуществами Сервиса, в соответствии с тем, как это предусмотрено Сервис и 

 разрешено настоящим Соглашением. Любое программное обеспечение, 

 предоставленное Клиенту Сервис, может автоматически загружать и устанавливать 

 улучшения, обновления или иные новые функции. Клиент может настроить 

 автоматические загрузки через настройки своего устройства. 

 3.2. Положения о лицензии, предусмотренные пунктом 3.1., не предназначены и не 

 должны быть истолкованы как создающие агентство, партнерство, совместное 

 предприятие, фидуциарные или иные особые отношения или рабочие места. Клиент 

 не имеет права делать какие-либо заявления от имени Сервис или обязывать Сервис 

 каким либо образом. 

 3.3. Клиенту разрешено использовать Сервис следующими способами: 

 a. путем выполнения действий, необходимых для работы Сервиса (включая 

 использование Сервиса в соответствии с его назначением), то есть непосредственное 

 пользование Сервисом. 

 3.4. Клиенты Сервиса не имеют права: 

 a. использовать Сервис любым способом, который может вмешиваться в, нарушать 

 или негативно влиять на работу Сервиса, серверов или сетей, подключенные к 

 Сервису; 



 b. использовать Сервис в любых коммерческих целях без предварительного 

 письменного согласия Сервис; 

 c. копировать (для любых случаев, отличных от указанных в пункте 3.1. (а) 

 Пользовательского соглашения), изменять, дополнять, передавать, создавать любые 

 производные работы, использовать или каким-либо образом воспроизводить любые 

 изображения и материалы, защищенные авторским правом, торговые марки, 

 фирменные наименования, знаки обслуживания или иные объекты интеллектуальной 

 собственности, Контент или конфиденциальную информацию, доступные через 

 Сервис без предварительного письменного согласия Сервис; 

 d. не создавать «фрейм» или «зеркало» какой-либо части Сервиса без 

 предварительного письменного согласия Сервис; 

 e. получать доступ к, воспроизводить или передавать элементы дизайна или 

 пользовательского интерфейса Сервиса без предварительного письменного согласия 

 Сервис; 

 f. использовать любые технические средства (включая, помимо прочего, ботов, 

 программы - шпионы, Сервис для поиска и/или извлечения, прокси- и другие ручные 

 и/или автоматические устройства, методы или процессы) для доступа, извлечения, 

 воспроизведения или обхода навигационной структуры или содержимого Сервиса; 

 g. использовать или разрабатывать любые сторонние сервисы, которые вмешиваются 

 в работу Сервиса или взаимодействуют с Сервисом, информацией, размещенным в 

 Сервисе его Клиентами; 

 h. исследовать, сканировать или тестировать уязвимости Сервиса или любой системы 

 или сети, связанной с ним; 

 i. использовать метатеги, код либо любые иные устройства, содержащие ссылки на 

 Сервис (или любую торговую марку, торговое наименование, знак обслуживания либо 

 логотип Сервис), с целью направить Клиентов в другую услугу, сайт или приложение; 

 j. выражать или подразумевать, что какие-либо заявления, сделанные Клиентом, 

 одобрены Сервисом; 



 k. передавать права на использование Сервисом, предоставленные Клиенту, третьим 

 лицам путем заключения сублицензионного соглашения или любым иным образом; 

 l. нарушать данное Пользовательское соглашение; 

 m. поощрять или продвигать любую деятельность, которая нарушает 

 Пользовательское соглашение Сервиса. 

 3.5. Сервис оставляет за собой право расследовать и предпринимать любые действия 

 (включая юридические) в ответ на незаконное и/или несанкционированное 

 использование Сервиса, нарушение настоящего Пользовательского соглашения или 

 такое поведение Клиента, которое Сервис считает неуместным или незаконным 

 (включая действия или взаимодействие, происходящие в рамках Сервиса и за его 

 пределами), включая удаление аккаунта Клиента. 

 3.6. Общаясь со службой поддержки Сервис, Клиент соглашается быть уважительным 

 и вежливым. Сервис оставляет за собой право закрыть аккаунт Клиента в ответ на 

 угрожающее или оскорбительное поведение Клиента по отношению к службе 

 поддержки Сервис. 

 4. Правила сообщества 

 4 .1. Принимая настоящее Пользовательское соглашение, Клиент обязуется: 

 a. использовать Сервис только в пределах предоставляемых ему/ей прав, а также 

 только способами, разрешенными настоящим Пользовательским соглашением; 

 b. сообщать Сервису о всех известных ему/ей нарушениях настоящего 

 Пользовательского соглашения третьими лицами (включая случаи незаконного 

 использования объектов, защищенных авторским правом и другими правами 

 интеллектуальной собственности или применимым правом); 

 c. не использовать Сервис с целью причинить вред; 

 d. не использовать Сервис с целью причинить вред Сервису; 

 e. не спамить, просить деньги у других Клиентов Сервиса или обманывать их; 



 f. не запугивать, преследовать, беспокоить, издеваться или оскорблять других 

 Клиентов Сервиса; 

 g. не запрашивать в коммерческих или незаконных целях Персональные данные у 

 других Клиентов; 

 5. Отказ от гарантий и ограничение 
 ответственности 

 5.1. Сервис предоставляет услуги “как есть” и в соответствии с действующим 

 законодательством. Сервис не предоставляет никаких явных, подразумеваемых, 

 установленных законом или иным образом гарантий, в отношении предоставляемых 

 услуг, включая, помимо прочего, любые подразумеваемые гарантии 

 удовлетворительного качества, коммерческой ценности, соответствия целям 

 использования или ненарушения прав. 

 5.2. Сервис принимает все разумные меры для обеспечения необходимой степени 

 защиты и предотвращения перебоев в работе Сервиса. Сервис не несет 

 ответственности за технические перебои в работе Сервиса и не гарантирует, что 

 какие-либо дефекты или ошибки в работе Сервиса будут исправлены. 

 5.3. Сервис не несет ответственности за ущерб, причиненный программному или 

 аппаратному обеспечению Клиента, а также любому другому оборудованию, включая, 

 но не ограничиваясь взломом системы безопасности, вирусами, червями, 

 манипуляциями, мошенничеством, ошибками, упущением, перебоями, дефектами, 

 простоями в работе или передаче данных, авариями на линии или в сети и любыми 

 другими неисправностями. 

 В маловероятной ситуации обнаружения какого-либо дефекта в услугах, 

 предоставляемых Сервисом, Сервис обязуется приложить все усилия для 

 исправления обнаруженного дефекта, без дополнительной оплаты и без значительных 

 неудобств для Клиента, при первой возможности. 

 5.3.  Сервис не несет ответственности за любые действия Клиента, которые являются 

 частью разрешенного использования Сервиса (согласно пункту 3.2 данного 



 Пользовательского соглашения) Клиентом. Используя Сервис и его содержимое, 

 Клиент действует на свой собственный страх и риск. 

 5.4. В случае предъявления третьим лицом претензии или судебного иска к Сервису в 

 связи с нарушением Клиентом данного Пользовательского соглашения, положений 

 законодательства или прав третьих лиц (включая право интеллектуальной 

 собственности), Клиент обязуется возместить Сервису все расходы и убытки, в том 

 числе выплату компенсации и других расходов, связанных с такой претензией или 

 судебным иском. 

 6. Прекращение пользования Сервисом 

 6.1. Закрытие аккаунта Клиента Сервисом 

 При возникновении обоснованного подозрения либо обнаружении действий Клиента, 

 нарушающих данное Пользовательское соглашение (включая пункты 2.2, 3.5, 3.6 

 данного Пользовательского соглашения), Сервис оставляет за собой право по 

 собственному усмотрению, в любое время, без уведомления и без обязательств по 

 возмещению Клиента : 

 a. приостановить или отозвать право Клиента на доступ к и/или использование 

 Сервиса; 

 b. использовать любые доступные операционные, технологические, правовые или 

 иные средства для обеспечения соблюдения настоящего Пользовательского 

 соглашения (включая, помимо прочего, блокировку определенных IP-адресов). 

 6.2. Прекращение Клиентом использования Сервиса 

 Клиент, зарегистрированный в Сервисе, может в любой момент прекратить 

 использование Сервиса. 

 7. Ограничение ответственности 

 7.1. В максимально возможной степени, разрешенной законом, Сервис, 

 аффилированные лица компании, сотрудники, лицензиары или поставщики услуг 

 прямо исключают: 



 a. все условия, заверения, гарантии и другие условия, которые могли бы 

 подразумеваться законом, общим правом или правом справедливости; 

 b. любую ответственность, включая, помимо прочего, ответственность по искам, 

 взысканиям, требованиям, обязательствам, убыткам или расходам любого характера и 

 вида: прямым, условным, случайным, специальным, штрафным или косвенные убытки 

 (включая халатность), невозможность использования, потерю данных, потерю, 

 вызванную компьютерным или электронным вирусом, потерю дохода или прибыли 

 (независимо от того, понесены ли они прямо или косвенно), потерю или повреждение 

 имущества, нарушение договора или претензий третьих лиц или другие потери любого 

 рода или характера (включая утрату репутации или другие нематериальные убытки), 

 даже если компания Сервис была проинформирована о возможности такого ущерба 

 или убытков в результате: 

 ■  доступа или использования Клиентом Сервиса, а также невозможности 
 доступа или использования Клиентом Сервиса; 

 ■  поведения других Клиентов Сервиса или третьих лиц, имевшего место во 
 время или после использования Клиентом Сервиса. 

 7.2. Размер финансовой ответственности Сервис перед Клиентом в отношении 

 убытков, возникающих в соответствии с настоящим Пользовательским соглашением, 

 включая договорную и деликтную (включая халатность, нарушение установленного 

 законом обязательств и иное) ответственность, не может превышать совокупной 

 суммы средств, выплаченных Клиентом Сервису на протяжении времени, когда у 

 Клиента был аккаунт в Сервисе. 

 7.3. В некоторых юрисдикциях не допускается исключение или ограничение 

 определенных видов убытков, поэтому некоторые или все исключения и ограничения в 

 данном разделе могут не относиться к Вам. 

 8. Гарантия от убытков 

 8.1. Клиент соглашается в той степени, в которой это разрешено действующим 

 законодательством, освобождать от ответственности, защищать и ограждать Сервис, 

 должностных лиц, директоров, сотрудников, агентов, аффилированные лиц Сервиса 

 от любых жалоб, требований, претензий третьих лиц, убытков, издержек, 

 обязательства и расходы (в том числе разумного гонорара адвоката), возникших в 



 связи с доступом или использованием Клиентом Сервиса или нарушением Клиентом 

 данного Пользовательского соглашения. 

 8.2. Клиент согласен сотрудничать в соответствии с требованиями Сервиса, а также в 

 защиту Сервиса в ситуации предъявления иска к Сервису в результате использования 

 Сервиса Клиентом. 

 8.3. Сервис оставляет за собой право урегулирования любые претензий, 

 предъявленных Сервису, без предварительного согласия Клиента. 

 9. Применимое право и место рассмотрения 
 споров 

 9.1. Данное Пользовательское соглашение, а также любые споры и разногласия, 

 связанные с ним (включая споры и разногласия, не регулируемые договором), 

 регулируются и толкуются в соответствии с законодательством Чешской Республики. 

 Во избежание сомнений, выбор законодательства Чешской Республики не должен 

 заменять либо препятствовать применению законодательства в сфере защите прав 

 потребителей в юрисдикциях, где его применение носит обязательный характер. 

 9.2 Для Клиентов Сервиса, проживающих в ЕС или Европейском экономическом 

 содружестве, онлайн-платформа Европейской комиссии по урегулированию споров 

 доступна по адресу  http://ec.europa.eu/odr  . 

 9.3. За исключением Клиентов, проживающих в ЕС или ЕЭС, которые могут 

 предъявлять иски в стране проживания в соответствии с применимым правом, для 

 всех исков, вытекающих из настоящего Пользовательского соглашения и/или 

 связанных с ним, а также для всех иски в отношении Сервиса или вытекающих из либо 

 связанных с отношениями Клиента с Сервисом, местом рассмотрения спора является 

 Чешская Республика. Клиент соглашается отказаться от любого иска, в отношении 

 которого соответствующий суд Чешской Республики установит, что иск не подлежит 

 рассмотрению в данной юрисдикции. 

 10. Заключительные положения 

http://ec.europa.eu/odr


 10.1. Если Вы не понимаете данное Пользовательское соглашение, пожалуйста 

 свяжитесь по почте со службой поддержки Сервис по ад  ресу  info@fs-play.com 

 10.2. Данное Пользовательское соглашение (и все связанные с ним документы, 

 включая, но не ограничиваясь Политикой конфиденциальности), составляют полное 

 соглашение между Сервис и Клиентом и заменяют собой все предыдущие заявления, 

 сообщения, переговоры и соглашения, касающиеся отношений между сторонами. 

 10.3. Никакая задержка, отказ или бездействие (полное или частичное) в реализации 

 определенного права, полномочия, привилегии, требования или средства защиты 

 прав, предоставленных или возникающих в соответствии с настоящим 

 Пользовательским соглашением или на основании закона, не будут считаться или 

 толковаться в качестве отказа от этого или любого другого права, полномочия, 

 привилегии, требования или средства защиты прав в отношении рассматриваемых 

 обстоятельств или действовать таким образом, чтобы воспрепятствовать 

 дальнейшему осуществлению этого или любого другого права, полномочия, 

 привилегии, требования или средства защиты прав. Любое однократное или частичное 

 использование любой из сторон какого-либо права, полномочия или привилегии не 

 должно препятствовать дальнейшему осуществлению этого права или осуществлению 

 любого другого права, полномочия или привилегии. 

 10.4. Сервис снимает с себя ответственность за любое прямое или косвенное 

 нарушение настоящего Пользовательского соглашения, вызванное обстоятельствами, 

 находящимися за пределами разумного контроля Сервиса и препятствующими 

 выполнению Сервисом обязательств перед Клиентом. 

 10.5. Клиент не вправе переуступать, передавать или торговать своими правами и/или 

 обязанностями в соответствии с настоящим Пользовательским соглашением (или 

 намереваться это сделать) без предварительного письменного согласия Сервиса. 

 10.6. Если какое-либо положение данного Пользовательского соглашения будет 

 объявлено судом соответствующей юрисдикции незаконным, недействительным или 

 не имеющим законной силы, то данное положение будет считаться отделяемым от 

 остальных положений данного Пользовательского соглашения и не повлияет на 

 действительность и применимость остальных положения данного Пользовательского 

 соглашения. 



 10.7. Ничто из сказанного или написанного любым сотрудником или агентом Сервиса 

 не может представлять собой изменение настоящего Пользовательского соглашения 

 либо уполномоченное представление относительно характера или качества любого 

 аспекта продуктов или услуг, предлагаемых Сервисом. 


